

Pressemitteilung

Rhön-Rennsteig-Sparkasse überreicht Auszeichnung Antonia Fräbel ist „Eliteschülerin des Sports 2016“

Die Sparkassen-Finanzgruppe unterstützt nicht nur die Deutschen Olympiamannschaften, sondern fördert auch die Eliteschulen des Sports in Deutschland. Als einziger Partner aus der deutschen Wirtschaft unterstützt die Sparkassen-Finanzgruppe seit der Gründung dieser Einrichtungen 1997 den Nachwuchsleistungssport und trägt somit zum Erfolg der aktuellen und zukünftigen Deutschen Olympiamannschaft bei.

Die Sparkassen-Finanzgruppe fördert seit 1997 die Eliteschulen des Sports als einziger Partner aus der Wirtschaft. Die Erfolge der ehemaligen Eliteschülerinnen und Eliteschüler bei den Olympischen Spielen bilden das Rückgrat der Deutschen Olympiamannschaft.

Kay Gehri, Abteilungsleiter Vorstandsstab der Rhön-Rennsteig-Sparkasse, würdigte im Rahmen der Vergabe der Auszeichnung des „Eliteschülers des Sports 2016“ an die Sportlerin Antonia Fräbel die großartigen Erfolge der jungen Athletinnen und Athleten in Oberhof.

„Die Verbesserung des Umfeldes der Athleten, die sich bei Wahrung ihrer Bildungschancen optimal auf ihre sportlichen Höhepunkte vorbereiten und weiterentwickeln können, steht hinter unserer Förderung. Mit Stolz und Freude konnten wir feststellen, dass sich dieses Engagement unmittelbar auswirkt, wie wir an den sportlichen Erfolgen unserer Antonia Fräbel erleben durften.“ unterstrich Kay Gehri während der Übergabe.

Mit einem Engagement von rund 265.000 Euro unterstützte die Rhön-Rennsteig-Sparkasse 2016 den Sport in der Region. Wie überall in Deutschland, so auch hier profitieren die Menschen von sportlichen Angeboten, die von der Rhön-Rennsteig-Sparkasse unterstützt und oft erst ermöglicht werden.

Meiningen, 21. Juni 2017

Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Michael Kraus
Leiter Unternehmenskommunikation
03693/468-1040
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de